

Sesionó cumbre Rusia-África



Sochi, 24 oct (RHC) La primera cumbre Rusia-África y el foro económico bilateral sesionó en el balneario ruso de Sochi, con la asistencia de jefes de Estado y de Gobierno de 43 países.

Según la declaración final, Rusia y los estados africanos coordinarán los esfuerzos para reformar el Consejo de Seguridad de la ONU, entre otros aspectos.

Coordinar los esfuerzos para reformar la ONU, incluyendo su Consejo de Seguridad, así como para aumentar su capacidad para contrarrestar los desafíos y amenazas globales existentes y nuevos, señala uno de los acuerdos.

Ambas partes también acordaron 'fortalecer la gobernanza global y considerar la reforma del Consejo de Seguridad de la ONU teniendo en cuenta las realidades geopolíticas con el fin de convertirlo en un organismo más representativo, garantizando una mayor participación de los Estados africanos'.

Por otra parte, se opusieron a la revisión de los principios y normas universalmente reconocidos del derecho internacional y la Carta de Naciones Unidas, la adopción de 'medidas unilaterales e imponer enfoques que socaven los intereses comunes de la comunidad internacional'.

Rusia y África también pactaron celebrar consultas periódicas y extraordinarias entre sus respectivas misiones permanentes ante la ONU.

El documento añade que los miembros de la cumbre cooperarán dentro de otras organizaciones internacionales cuando celebren elecciones para sus órganos rectores y tomen decisiones sobre

cuestiones de particular importancia para ellos.

Rusia continuará ayudando a las naciones africanas a desarrollar sus sistemas nacionales de salud, añadió por su parte el presidente ruso, Vladimir Putin, tras dar por concluido el evento.

En este sentido, prometió un amplio acceso a servicios médicos altamente calificados para todos los estratos de la población, y fortalecer el potencial de África para controlar las epidemias.

Putin agradeció una vez más a su homólogo egipcio, Abdel Fattah al-Sisi, por su ayuda como coorganizador del foro, y expresó su gratitud a 'todos los colegas africanos que participaron por un fructífero trabajo conjunto'.

Confío en que la implementación de los planes e iniciativas que se acordaron durante la cumbre permitirán elevar la cooperación Rusia-África a un nivel cualitativamente nuevo, subrayó.

Por su parte, el presidente de Nigeria, Muhammadu Buhari, declaró que espera un nuevo amanecer de la asociación África-Rusia.

Buhari recordó que su continente es rico en seres humanos y riquezas naturales, pero está rezagado en capital y tecnología.

Confiamos en que con socios fuertes, como Rusia, nuestro objetivo de tener un continente pacífico y próspero sea alcanzable, manifestó.

De acuerdo con el ejecutivo ruso, todas las naciones africanas estuvieron presentes a través de jefes de Estado y de Gobierno, vicepresidentes, cancilleres y embajadores, además de dos mil empresarios y representantes de organizaciones africanas de integración.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/205784-sesiono-cumbre-rusia-africa>



Radio Habana Cuba